
 

＜週報№ 2,817＞ 2,926回例会 

２０１７年９月８日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

 

◆司会＝平林明ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。 

◆出席報告 

本 日 ７１．４３％ １４名欠席 

前 回 訂 正 ８８．１０％ ６名欠席 

前々回訂正 ８９．７４％ ５名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№25 平林明君 

◆ニコニコボックス ●八幡一成君、北川和彦君＝秋山

さん、瀬在さん、東本さん、山科さん入会おめでとうござ

います。仲良くやりましょう。本日は会員増強例会です。

よろしくお願いします。●古屋了君、小口武男君、増澤洋

太郎君＝本日例会を担当させていただきます。●大和眞

史君＝秋山さん、瀬在さん、東本さん、山科さん歓迎いた

します。●八幡一成君＝諏訪湖のワカサギ漁が始まりま

した。今年こそ豊漁を期待します。●増澤洋太郎君、折井

俊美君、早出由男君＝皆勤賞をいただいて。●小口秀孝君、

山本實君＝連続欠席すみません。●平林明君＝ゴルフ例

会の優勝ありがとうございました。ラッキーナンバーに

当たって。 

 

◆会長告知・八幡一成会長＝先週は爽やかな青空の下で

のゴルフ例会お疲れさまでした。優勝の平林明さん、お

めでとうございます。 

今日はポリオ撲滅に関するロータリーの活動について

お話したいと思います。国際ロータリーでは 1985年よ

り予防接種を通じてポリオの撲滅をめざす「ポリオプラ

ス」という活動を始めました。その活動資金は全世界の

ロータリアンからの寄付金です。今年は関ガバナーより

「会員１人当たり 30ドルをお願いしたい」と言うこと

でしたので、会員の皆様から納入して頂いた年会費の中

から、１人当たり 30ドルをロータリー財団へ送金しま

した。ポリオ（急性灰白髄炎：きゅうせい・かいはく・

ずいえん）は、ポリオウイルス感染によって発症する病

気で、主に 5歳以下の子どもに感染する確率が高く「小

児まひ」とも呼ばれています。感染した場合、ウイルス

が神経組織に入って身体まひを引き起こし、ときには死

に至ることもあります。有効な治療法はなく、ワクチン

での予防だけが感染を防ぐ唯一の方法と言われていま

す。20世紀半ば、日本でもポリオが大流行した時期があ

りましたが、ワクチンの予防接種をおこなうことで流行

は急速に収束していきました。また、ポリオの定期予防

接種を強化したことにより、国内では、1980年を最後

に、野性型ウイルスによるポリオ患者は報告されていま

せん。1985年にポリオプラスを開始し、1988年には世

界保健機関(WHO)、ユニセフ、国際ロータリー等が協力

して「世界ポリオ撲滅推進活動：GPEI」がスタートしま

した。当時、世界中の 125カ国以上でポリオが流行し、

年間 35万人以上の患者がいました。 

国際ロータリーは、ポリオを撲滅すべき理由を 5 つ掲

げています。①子供たちを守る：撲滅ではなく予防だけ

を行うなら、ウイルスの再発生により、今後 10年間に

年間発症者 20万人という以前の状態に戻る可能性があ

ります。②撲滅は実現可能：ポリオ予防に非常に効果の

あるワクチンと、世界中すべての子どもにワクチン接種

を行うための手段があります。③投資効果：医学誌

「VACCINE：ワクチン」は、世界からポリオがなくなれ

ば、その後 20年間に得られる経済効果は 400～500億ド

ルにも上ると推定しています。④医療システムの強化：

ポリオ撲滅活動を通じて、世界中に感染のサーベイラン

ス(監視)ネットワークが築かれました。現在、このネッ

トワークを利用して、はしかの予防接種のほか、虫下し

剤や蚊帳の配給など、その他の疾病予防も行われていま

す。⑤世界的な公共保健活動のモデル：世界すべての子

どもにワクチンを投与することが可能であれば、公共保

健における他の主要な取り組みも可能であることが実証

されます。 

何やら難しい話で消化不良気味ですが、来週もポリオ

の話をしたいと思います。ありがとうございました。 

 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①新入会員の秋山晶子さ

ん、瀬在昭男さん、東本清文さん、おめでとうございま

す。いろいろ戸惑うこともあるかと思いますが、遠慮せ

ず質問し、仲間になってください。②先週のゴルフ例会

は、天気が良く快適にできました。平林さん優勝おめで

とうございます。③９月のロータリーレートは１０９円



です。９月生まれの会員はいないようですが、念のため

にお知らせします。④本日例会終了後、理事会を開催し

ますので、理事とオブザーバーの方は残ってください。 

 

◆新入会員入会セレモニー  

●秋山晶子君 ㈱たび寅 代表

取締役 旅館・ホテルなどの HP

作成や経営コンサルタント。 

前勤務先の転勤に伴い 東京→

三重→長野(諏訪)へ  

●瀬在昭男君 ＮＴＴ諏訪営業

支店 営業支店長 戸倉町出身で現在自宅は長野市 土

日は小学生の野球指導中  

●東本清文君 中部電力諏訪営業所 諏訪営業所所長 

大学時代ゴルフ部 三重県桑名市出身で単身赴任中 諏

訪営業所は二回目 

◆委員会報告 ●ゴルフ同好会・平林明会長＝ゴルフ同

好会コンペは、10月 22日(日)諏訪湖カントリーです。ご

参加をお願いします。 

◆クラブフォーラム・会員増強月間  

●増澤洋太郎会員増強委員長＝９月は会員増強月間です。

本日は、会員増強

委員会、会員選考

委員会、職業分類

委員会の三委員

会合同の担当例

会です。8/30 に会

員増強特別委員

会を開催いたし

ました。先ずは

2600 地区の会員増強委員である古屋会員から地区の会員

増強セミナーの報告をしていただきます。 

●古屋了 2600地区会員

増強委員＝地区会員増

強セミナー報告 

１）基調講演(西尾RC田

中正規氏)「クラブ活性

化のために進化と革命

を」 ポイントとして①

現状分析、②柔軟な活性

化、③戦略計画・行動計

画、の三つを挙げられていました。単年度ではなく数年に

わたった活動が必要。 

２）事例報告(伊那中央 RC 池田幸平会員増強委員長) 平

成 6 年会員 70 名→平成 21 年会員 20 数名→平成 29 年会

員 45 名→目指せ会員 50 名。楽しく増強活動を開始し、

所属することに意味のある楽しい例会やコミュニケーシ

ョンを心がけた。①ニコニコボックスは食事前に発表し、

例会中の話題に ②新入会員歓迎セミナー開催 ③新入

会員が宴席の締めをやり続ける(次の新入会員が入会する

まで) ④欠席会員を誘って一緒に飲む会を…等。 

３）2600 地区の現状＝長野県全体で会員は 1926 名(6/30

現在)前年比▲32 名、諏訪グループ(7 クラブ)273 名前年

比▲5 名、諏訪 RC は▲5 名だったので、諏訪グループの

マイナス要因は諏訪 RC の減少が大きい。本日ここで、新

入会員が 4 名入会されましたので、現状トントンです。 

●小口武男会員選考委員長＝会員選考委員会は被推薦者

に会員の資質が

あるかどうかを

確認する委員会

です。ロータリ

ー設立後のアメ

リカ大統領 18

名のうち、13 名

がロータリアン

です。イギリスをみればチャーチル首相、サッチャー首相

もロータリアンです。等々、非常に格式が高いものである

といえます。ロータリーには、皆さんご存知の「四つのテ

スト」と言うものがあります。ケンタッキーフライドチキ

ンのカーネル・サンダースはこれを自分のビジネスのテ

ストに置き換えているようです。会員の皆さんにロータ

リアンに相応しい方を推薦いただいて、仲間を増やし、以

前のように出席ボードを一杯にしたいと願っています。

ご協力をお願いします。 

 

◆今後の例会日程 

９月１５日 金 クラブ協議会（前年度決算報告・

卓話） 

９月２２日 金 準法定休日 

１０月 1 日 日 家族例会・バスハイク 

１０月６日 金 クラブフォーラム・米山月間 

 


